



1月 あひるぐみだより



社会法人尚徳福祉会 生麦保育園

平成30年1月号 発行

あけましておめでとうございます。喜びと期待で胸が弾む新年です。お正月休みは楽しく過ごした
ことと思います。

あひる組として過ごすのも残り3か月。日々成長する子どもたちの健やかな笑顔があふれるよう、
楽しい思い出を沢山作っていきたいと思います。本年もよろしくお願いいいたします。



☆自分でできるよ☆

トイレでは、便器に座って排泄ができることが増えてきました。「でたー!」と喜び、保育者が褒めの言葉を掛けると、とても嬉しそうにしてくれています。オムツ交換が終わると、長椅子に座り、ズボンを持って片足ずつ入れようとしていたり、裾から足を出そうとし、時には、「できないー」と言
って保育者に助けを求めたりもしますが、頑張っ
て履こうと挑戦してくれています。これからも、子どもたちのやりたい気持ちを大切に、自信が持てるよう言葉掛けをし見守っていきたいと思います。

☆歯ブラシ☆

食後の歯ブラシが大好きなあひる組です。歯
ブラシを渡すと嬉しそうに口の中に入れて、保育者の歌に合わせて、ゴシゴシと動かす姿が見られます。歌が終わってもゴシゴシとして、「おまけのおまけの〜♪」とまだまだしたい様子です。毎日、歯ブラシの準備ありがとうございます。

☆おさんぽ☆

天気のよい日には散歩に出かけます。貝ノ浜公園では、落ち葉の上を歩いて「シャカシャカ」と鳴る音を楽しんだり、「よーいドン!」の合図で走ったり、沢山体を動かして遊んでいます。線路沿いへ電車を見に行ったときは、「おーい」と手を振ったり、「次は何色の電車かな」とわくわくしながら待っています。保育者やお友達と手を繋いで長い距離を歩けるようにもなり、しっかりした足取りに成長を感じています。寒くなりますが、これからもお散歩を楽しみ、まだ行ったことのないところへも行きたいと思います。

☆テラス遊び☆

テラスに出ると全員が向かうほど、大人気の三輪車。スムーズにこぎ進める姿や、ペダルに足を乗せ、ゆっくりと前へ進んだり、後ろへ下がったりとさまざまに楽しんでいます。また、テーブルでは、ジュース屋さんごっこ遊びを楽しみ、お友達のコップにジュースを入れて「かんぱーい!」をしてゴクゴクと飲んで笑い合っている姿がとてもかわいいです。



★お願い★

引き出しの中の衣類の補充、名前の記入をお願いいたします。

